RosAlp Brass Band

Champion Suisse 2014

Le RosAlp Brass Band est devenu Champion Suisse en deuxième catégorie lors du Championnat Suisse à Montreux.

Le week-end du 29 et 30 novembre dernier, s'est déroulé à Montreux le 40° Championnat Suisse des Brass Band. En deuxième catégorie, le Brass Band RosAlp dirigé par David Bonvin de Flanthey a brillamment remporté le titre de Champion Suisse. Cet ensemble composé pour la majorité par des musiciens venant de Chermignon, Noës, Lens, Ayent, Miège et Montana-Village a frappé un grand coup.

Plusieurs musiciens de la fanfare de l'Echo du Rawyl d'Ayent étaient présents sur scène lors de ce concours et ont obtenus ce brillant résultat. Il s'agit de David Bonvin, directeur, Loan Jean, percussion, Jérôme Lorenzetti, euphonium, Justin Blanc, cornet, Mirko Campisi, cornet, Xavier Blanc, cornet, Thierry Aymon, cornet, Victor Bonvin, président et Serge Cotter, caissier.

C'est la deuxième année seulement que Le RosAlp Brass Band participait à ce concours. La pièce imposé "The Son of The Light" de Bertrand Moren a particulièrement bien convenu à cet ensemble qui a remporté le titre avec un total de 95 points.

Le jeune direc-David teur Bonvin se dit très satisfait de ses musiciens. A tout juste 30 ans, il possède déjà un joli palmarès à la tête de ses ensembles. Après avoir obtenu une brillante 2º place à la fête cantonale des valaimusiques



sannes à Martigny en deuxième catégorie Brass Band avec la Fraternité de Noës, il termine cette année 2014 en beauté avec l'obtention de ce titre avec le RosAlp BB dont il est le fondateur.



Lors de ce concours Suisse, Angelo Bearpark, cornet principal du RosAlp Brass Band a obtenu le prix du meilleur cornet principal de la deuxième catégorie.